Cette visite est l'avant dernière de mes 72 visites de Club, elle aurait dû être la dernière, mais j'ai dû déplacer la visite du Club de Sion que j'irai voir la semaine prochaine.

Je vais vous faire maintenant un exposé qui ressemble à celui que j'ai fait dans la plupart des Clubs,

après une courte présentation et introduction

J'en viens à mon message le plus important,

la Fondation,

L'année dernière, notre Club a versé **3282** \$ à notre Fondation, soit **72** \$ / rotarien. C'est le double de la moyenne du District,

et cette année ce sont déjà **2604** \$ qui ont été versés, EREY propose, **100** \$ / rotarien / an, la moyenne de notre district se situe aux alentours de 32 \$ par rotarien (maximum 270, minimum 0). Je souhaite que pour cette année, **exceptionnelle pour notre Club**, nous arrivions aux 100 \$ proposés par le RI ---> **Pourquoi suis-je d'avis que la participation à la Fondation est importante,** à cause de **l'internationalité du Rotary!**

Si nous évacuons l'internationalité du Rotary, notre Club deviendrait un Club quelconque et pourrait s'appeler par exemple "Ceux des Reussilles" ou n'importe quel autre joli nom à consonnance locale, et nous pourrions faire des actions locales ou internationales comme nous l'avons fait jusqu'ici.

Mais voilà, nous ne sommes pas seuls.

Nous appartenons à la communauté internationale du Rotary

538 Districts 34'533 Clubs

et plus de 1'200'000 rotariennes et rotariens exactement (1'227'189) dans plus de 200 pays ou régions géographiques exactement (216) Qui ont tous les mêmes buts humanitaires que nous et où nous pouvons être reçus aussi bien que je le suis ici.

Ainsi nous sommes bien plus forts.

Enfin, nous sommes tous fiers de porter la petite roue sur notre veston.

--> Cette internationalité vaut bien une participation à la Fondation.

u PETS, j'ai présenté mes buts et c'étaient

La Fondation / PolioPlus /

Le Plan Stratégique pluriannuel du Club / et Internet

Je viens de parler de la Fondation et n'y reviendrai pas, Mais **PolioPlus,...** en tant que médecin,... me tient vraiment à coeur,.... en 1988 350'000 nouveaux cas par an, l'année dernière encore 120, c'est bien, mais cela n'est pas encore terminé, il faudra encore vacciner 3 ans après qu'il n'y ait plus un seul nouveau cas de polio dans le monde.

Résumé du Message du Gouverneur 2012-2013

page

2

Et enfin, le site internet....

Le mois passé, 2189 visiteurs pour 3572 pages vues,

dans un autre Club j'aurais dit BRAVO, très bon site.

Mais ici il faut que je reste modeste!

Car le site c'est notre carte de visite!

J'en viens aux Buts du président Sakuji Tanaka:

"La Paix par le Service"

A cet effet il va organiser 3 grands forums mondiaux sur la Paix, dans 3 villes chargées d'histoire **Berlin, Hiroshima et Honolulu** le Forum de Berlin **"Paix sans frontières"** du: 30.11. au 2.12. sera le plus proche de notre région.

Certains d'entre vous vont peut-être s'y rendre, Ruth, Claude-Alain et moi y serons.

On y traitera entre autres le

- Le Rôle de la démocratie dans la construction de la paix.
- Les Opportunités de contacts pour s'investir dans la paix et la coopération internationale.
- Ce forum célèbrera aussi le rôle des **comités interpays** dans la promotion de l'entente entre les peuples.

•••••

--> Nous sommes **rotariens pour la vie** et ne nous contentons pas d'un court passage dans le Club en le quittant comme un **Club de football** que l'on quitte dès que l'on ne parvient plus à suivre le ballon ou une **chorale** que l'on quitte parce que la voix nous trahit.

Pourquoi demeurons-nous rotariens à vie?

Probablement à cause des BUTS du Rotary, qui sont :

- Cultiver l'idéal de servir
- Observer des règles de haute probité dans l'exercice de toute profession.
- Appliquer l'idéal de servir dans la vie privée, professionnelle et publique
- Faire progresser l'entente entre les peuples et le respect de la Paix par le biais de relations amicales.

Il y a encore une autre raison de demeurer rotarien à vie: c'est **l'amitié.**Bien sûr, ce terme est parfois un peu malmené, lorsqu'un nouveau membre entre au Club, il a en **quelques minutes** des **dizaines de nouveaux amis**, tout simplement en acceptant de devenir rotarien. Nous lui disons que dès l'instant où il est rotarien, il peut appeler tous les autres rotariens, **des amis**, mais nous savons aussi que l'amitié **ne peut pas** se développer avec **une chaise vide**,

c'est pourquoi nous avons :

l'obligation d'assiduité

et que nous nous rencontrons une fois par semaine.

Car **l'amitié**, c'est:

la **cohésion** dans les bonnes et les mauvaises heures,

c'est **la vie, partager** les plaisirs et les chagrins

c'est respecter l'autre comme il est

c'est la **force** et protéger l'autre

c'est la **compréhension** et soutenir l'autre dans ses buts

Sans amitié l'on n'est qu'une demi personne.

Ou comme disait Aristote,

"Rien n'est aussi important que l'amitié dans la vie"

A l'échelle du Club, notre président Sakuji Tanaka nous demande de thématiser le sujet de la paix.

Ainsi il serait intéressant **d'organiser un forum** et considérer les **thèmes ou idées suivantes** :

- -Entente entre les communautés en milieu urbain
- -Discuter des problèmes de sécurité dans les quartiers et les écoles.

Etant donné que nous sommes jumelé avec un club étranger, nous pourrions organiser une action commune destinée à promouvoir les relations amicales entre nos deux pays. www.rotary.org/fr/makeconnections

Chaque gouverneur a été invité à fournir une description succincte de la meilleure activité en faveur de la paix mise en place cette année dans son district. Les activités sélectionnées seront publiées sur <u>www.rotary.org</u>.

Les plus remarquables parmi toutes celles reçues

avant le 15 avril 2013 seront présentées à la convention 2013 à Lisbonne.